

夢や志の実現に向けて —ふるさとを愛し、夢に向かって努力を続ける生徒の育成—

文責 (校長) 圓 田 雅 也

令和6年度 1学期を終えて・・・ (式辞より)

今日で一学期が終了します。この一学期を通して、全校生徒の皆さんが本当によく頑張ったこと、そして、大きな事故やけがもなく、無事に終えられること、大変うれしいとともに良かったと感じています。また、先日(7/4)朝の放送で、地域の方から、しっかりと「あいさつ」ができてきているということ、教頭先生が伝えてくれた事がありました。その日は、朝から、とてもうれしく爽やかな気持ちになったことを覚えています。普段、校内でも、「こんにちは」と挨拶をしてくれる人がいます。改めて、そんな君たちの「当たり前」に、感謝しています。ありがとうございます。

さて、本年度は、コロナ感染症の影響も無く、3年生の修学旅行や1年生のわくわくオーケストラなど、学校行事も予定通り開催することができました。それぞれの行事は、みんなが協力することで成功させることができました。



【富士山】(修学旅行時 新幹線内より撮影)

また、今学期は、全校的にも生徒会を中心に「Shingu Nizi Project (通称:虹プロ)」に取り組み、「自分からあいさつをしよう」「感謝の言葉を言おう」「発表を何回以上しよう」など、目標を決め、全校生みんなで取り組んでくれました。その「虹」に集まって笑顔でシールを貼る君たちの様子や姿から、学校全体の盛り上がりを感じることができました。

「夏に鍛える」にも書きましたが、今年の夏休みは44日間あります。この夏休みをどう過ごすかが、今後の学校生活に影響してくると思います。「夏に鍛える」では、1つ目は健康面に気を付けること、2つ目は目標を決めて取り組むことについて触れています。特に3年生は、運動部で県大会出場の部は、大会に向けて、文化部では、吹奏楽部の西播地区大会など、それぞれの大会で悔いのないよう頑張ってください。また、引退した人は、引退後、進路に向けて大事な時期となってきます。自分の目標に向かって、しっかりと取り組んでほしいと思っています。1・2年生は、部活動や自分の取り組んでいることに一生懸命頑張ってください。一生懸命取り組めば何かが変わってくると思います。

この夏休み中に、パリオリンピックが開催されます。水泳の北島 康介選手を知っていますか。アテネオリンピック、北京オリンピックでは、100m平泳ぎ、200m平泳ぎの2種目で2連覇し、日本競泳史上初の偉業を達成された方です。そんな方でも、アテネオリンピックの後は、モチベーションが上がらず、ストレスにより全身の毛が全て抜けるなど神経が高ぶり一睡もできない夜もあったそうです。また、北島さんは、「苦しい練習が好きな選手はいません。でも、きついことをしないと結果は出ないんです。」「練習をせずに、いかに強くなれるかが、現役時代のテーマ」だったそうですが、「そんな魔法はないんです。」と、コメントされていることがありました。スポーツと同じように、勉強でも同じことが言えると思います。「楽をして、良い結果は生まれません」と。「倦まず 弛まず」この言葉も、「夏に鍛える」に載せています。「倦まず」は「飽きない」、「弛まず」は、「心を緩めない」ということです。「一つのことを始めれば、途中でいやになっても 投げ出したりしない」という意味です。この夏休み期間頑張ってみましょう。

最後に、今年の夏は、今後も危険な暑さに加え、新型コロナウイルス感染症が第11波を迎えているそうです。熱中症や感染症予防、そして、川や海での水難事故など、命に関わるようなことが起こらないよう、十分に注意してほしいと思っています。そして、2学期の始業式には、元気でさらに成長したみなさんに会えることを楽しみにしています。

【栄光の軌跡】 7/19 表彰 (6/21~7/14 分)

◎ソフトボール部

第75回揖龍中学校女子ソフトボール大会

優 勝



◎陸上部

第77回西播地区中学校陸上競技大会 男子総合の部

優 勝

1年生 男子100m	3位	碓井 康介
共通 男子400m	3位	山本 翔太
共通 男子110mハードル	1位	山本 翔太
共通 男子走高跳	2位	榎本 恵時
共通 男子走幅跳	3位	渡部 桜司郎
共通 男子円盤投	1位	榎本 恵時
共通 男子円盤投	2位	藤綱 靖太
共通 男子四種競技	3位	津田 快翔
低学年 男子4×100mリレー	2位	松本・碓井・中島・中村
共通 男子4×100mリレー	1位	渡部・山本・八木・堀

※以上、県大会出場

◎女子バレーボール部

第68回西播中学校総合体育大会女子バレーボール競技大会 3位

◎保健

歯牙優良生徒表彰

赤松 春乃

藤綱 靖太

◎女子ソフトテニス部

森本愛梨・八木滯ペア

※県大会出場

◎サッカー部

令和6年度西播中学校総合体育大会サッカー競技大会
(龍野西中・御津中・新宮中合同チーム)

優 勝

※県大会出場

【保護者の皆様方へ】

1学期は、ここ数年の新型コロナウイルスの影響も無く、学校行事も予定通り開催することができました。特に3年生の修学旅行や1年生のわくわくオーケストラでは、子どもたちの笑顔やみんなで協力して取り組む姿、友達と楽しく会話している様子を見ていますと、改めて体験活動の大切さとその学びを経た子どもたちの成長を感じとることができました。1学期最終日となる終業式では、どの学年も落ち着いた姿勢で話を聞くことができ、学期末を良い雰囲気締めくくることができました。これもひとえに保護者の皆様方のご理解やご支援のおかげと感謝しております。

夏休み中はご家庭や地域で過ごすことが多くなります。引き続き、子どもたちを見守っていただくとともに、子どもたちが無事に、そして元気に2学期を迎えられますようよろしくお願い致します。また、夏休み中、何か心配な事などがございましたら、遠慮なく学校までご連絡いただければと思います。